

Protokoll des AK Bürgerhaus Im Gasthaus Grauer Wolf am 19.06.2012

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20.30 Uhr

Anwesend: Mitglieder des Seniorenrats – Renate Kirscher, Hans Klinner, Wibke Fleischmann,
Brigitte Plücker, Heidi Reuther
Interessierte Bürger - Frau Magen, Herr Schwämmlein, Herr und Frau Scherer

Begrüßung:

Seniorenratsvorsitzende und Sprecherin des AK Bürgerhaus, Frau Renate Kischer, begrüßt die Anwesenden.

Neues:

Das Bürgerhaus soll im September 2012 eröffnet werden. Die angedachte Eröffnungsfeier des Bürgerhauses am Tag des offenen Denkmals (09.09.2012) wurde verschoben. Neuer Termin ist noch nicht bekannt.

Der städtische Arbeitskreis „Bürgerhaus“ wurde aufgelöst. Es fanden insgesamt 5 Sitzungen statt. Teilnehmer dieses Arbeitskreises waren Herr Brand als Vertreter der Stadt Langenzenn, Mitglieder der Fraktionen und Mitglieder des Seniorenrats. Der Abschlußbericht wird in Kürze dem Stadtrat vorgelegt.

Der Stadtrat hat beschlossen, dass für das Bürgerhaus eine 400,00 € Kraft beschäftigt werden soll. Diese Mitarbeiterin soll unter anderem für die konzeptionelle Ausarbeitung zuständig sein.

Die Stelle soll zum 01.09.2012 besetzt werden. Die Ausschreibung wird in Kürze erfolgen.

Falls die Mitarbeiterin oder der Mitarbeiter beim nächsten Treffen des Arbeitskreises namentlich schon bekannt ist, soll sie bzw. er auch eingeladen werden.

Der Arbeitskreis „Bürgerhaus“ wird, unabhängig von der 400,00 € Kraft, das bereits vorgestellte Konzept einbringen und mit einzelnen Projekten nach der Eröffnung starten. Die Teilnehmer waren sich einig, dass eine Belegung des Bürgerhauses mit festen Terminen (durch Vereine und ähnlichem) nur teilweise erfolgen soll, damit für neue Aktivitäten genug Kapazität vorhanden ist.

Die Anwesenden diskutierten über eine mögliche Verwendung des Bürgerhauses und es wurden allgemeine Nutzungsbedingungen, wie etwa die zur Verfügung gestellten Räume oder die sanitären Anlagen erörtert.

Eine Möglichkeit, das Bürgerhaus den Bürgern von Langenzenn vorab schon vorzustellen, wäre der Tag des offenen Denkmals am 09.09.2012. Frau Kirscher wird einen Antrag an die Stadt Langenzenn stellen, dass sich das „Bürgerhaus“ an diesem Tag mit einem Stand präsentieren darf.

Für die Präsentation wollen wir einen Flyer entwerfen. Frau Kirscher wird im Gymnasium Langenzenn Jugendliche, die derzeit den Computerkurs für Senioren betreuen, fragen, ob sie Interesse haben, bei der Gestaltung mitzuwirken. Eine weitere Möglichkeit der Präsentation wäre ein Flip-Chart oder ähnliches.

Frau Plücker will versuchen über kirchliche Organisationen Jugendliche zu gewinnen, die uns an diesem Tag unterstützen würden (Stand soll laufend mit 2 Personen den ganzen Tag über besetzt sein).

Näheres wollen wir festlegen, wenn das O.K. der Stadt vorliegt.

Der nächste Termin für ein Treffen des Arbeitskreises Bürgerhaus ist der

10.07.2012 um 19:00 Uhr im Gasthaus Grauer Wolf.

Einladungen werden noch versandt.

Langenzenn, den 23.06.2012

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Reuther', with a stylized flourish at the end.

Heidemarie Reuther
Teilnehmerin AK Bürgerhaus